

市民の皆さん、こんにちは、糸満市長の上原昭です。

新型コロナウイルス感染症予防対策につきまして、市民の皆様にご覧いただきありがとうございます。

昨日（4月16日）、安倍首相より全都道府県に対し「新型インフルエンザ等対策特別措置法」に基づく「緊急事態宣言」が発出されました。

市民の皆様におかれましては、あらためて、不要不急の外出の自粛と、感染リスクの高くなる3つの条件、密閉・密集・密接の3密が重なる場所・状況を避け、新型コロナウイルスの集団発生防止にご協力をお願いします。

また、新型コロナウイルス感染症に、り患された方々の一日も早いご回復と、沖縄県内で昨日残念ながら亡くなられた方のご冥福を心よりお祈り申し上げます。

市といたしましては、市民の皆さんの命と健康を守る事を最優先に、国や県と連携し、感染拡大を防ぐ対策に努めてまいります。

自分の命を守り、大切な人の命を守るために、ひとり一人の行動が、感染の拡大を防ぐことにつながります。

ぜひ、「緊急事態宣言」の重大性をご理解いただき、不要不急の外出は控えていただきますようよろしくお願い申し上げます。

この危機的状況を市民の皆さんと協力し合って乗り越えていきましょう。

令和2年4月17日
糸満市長 上原 昭